



ほほえみの国から

June 2020

พระเจ้าทรง

เป็นความรัก

(プラチャオソーン
ペンクワームラック
“神様は愛です”)

国外宣教のために祈りとご支援をありがとうございます。タイは11月まで続く長い雨季に入りました。新型コロナウイルスは生活の様々な面に影響を及ぼし、未だ厳しい状況が続いています。しかし、主の愛は、毎日の雨のように変わらず、そして豊かに注がれていることを覚えて感謝しています。このような厳しい状況だからこそ、不安にあえぐタイの人々に、みことばにある救いの希望を届けたいと願っています。生活面の支援も含めた教会の宣教の働きがコロナ禍の中にあってもなお豊かに用いられますようにお祈りをお願いいたします。



■家族構成

河野晃(アキラ)

美千代(ミチヨ)

愛友(マナ、8歳)

愛絆(アキ、6歳)

愛恵(アイ、3歳)

Contact Us:

email:

akirawwdj@yahoo.co.jp

address:

Bangkok Grace
International School
79/3-12 Ladphrao Soi
112, Wangthonglang,
Bangkok 10310,
Thailand

「愛する者たち。私たちは互いに愛し合ひましょう。愛は神から出ているのです。」

【ヨハネ4:7】

■コロナ禍のアウトリーチ

(訪問伝道)
3月に出された非常事態宣言後、近隣の子どもたちが教会に集えなくなりました。そのような彼らを励ますために、継続的に個別の訪問を行い、みことばの小冊子やお米、インスタント食品などを届けています。苦難の中にある子どもたちとその家族が、取り残されず主の愛につながるができるようにと願っています。妻が女性チームに参加し奮闘しています。



コロナ禍の中でのアウトリーチと食糧支援の様子

■自宅での学び

3月より子どもたちの自宅での学習がスタートしました。慣れないオンラインでの学びに戸惑いながらも、学ぶ機会が与えられていることを感謝しています。しかし、タイ語は学ぶ機会が持てない状況でした。そのような中、タイ語教師で教会員のビー姉が私たちの自宅に妻と子どもたちにタイ語を教えてくださいました。私たちの必要をご存知で、助け手をも備えてくださる主の愛を感謝いたします。

「苦難の日にわたしを呼び求めよ。わたしはあなたを助け出しあなたはわたしをあげる。」 詩篇50:15



アウトリーチに参加する女性チーム



自宅でのビー先生とのタイ語の学び



卒園式に出席した次男

■次男の卒園と学校の閉校

5月末、新型コロナウイルスの影響による経営難により、子どもたちが通っていたインターナショナルスクールが閉校になりました。そのような中でも、次男が幼稚園を無事に卒園することができたことは恵みでした。主が子どもたちの学ぶ環境も最善に導いてくださることを信じ祈っていきます。(ホームスクーリングも検討中)

■二つの日本人教会のためにお祈りください

バンコクにある二つの日本人教会、タイ聖書福音教会とバンコク日本語キリスト教会が共に無牧になっています。必要に応じて聖餐式の伴う礼拝で奉仕をさせていただいていますが、一日も早くふさわしい教師が与えられますように、コロナ禍の中にあっても礼拝が守られますようにお祈りをお願いいたします。

■最近の家族の様子

アキラ: 首と腰の痛みが再発、長時間のデスクワークが原因か、生活も奉仕もスローダウン中です
ミチヨ: 今後のホームスクーリングのために準備中、祈る毎日です
マナ: 朝夕の渋滞が無いオンライン授業が気に入り、外出機会が激減
アキ: 5月末に無事に幼稚園を卒園、いよいよ小学生です!
アイ: ステイホームしながらお母さんのお手伝いをがんばっています

■祈りの課題

1. 家族がいつも主を呼び求めながらコロナ禍の中にあっても信仰によって歩むことができますように
2. 家族の健康と子どもたちの学ぶ環境、必要が守られますように
3. 7月に予定している教会学校の再開が守られ、多くの子どもたちが礼拝に集うことができますように
4. 貧しさに苦しむ家族を教会が愛と知恵をもって支えられますように

■献金の御礼とお願い

皆様の尊いご支援、献金を心より感謝いたします。タイでの働き、宣教の前進のために、引き続きご支援をよろしくお祈りいたします。
宣教献金振込先: 郵便振替
00120-5-142886
口座名義: 日本同盟基督教団
指定: コウノアキラと明記ください